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企画建設常任委員会 摘 録 

 

１．開 催 日  令和４年６月27日（月）     第２委員会室 

２．出 席 委 員  桂藤和夫委員長 吉川遂也副委員長 横路政之 堀井秀昭 政野太 五島誠  

         松本みのり 

３．欠 席 委 員  なし 

４．事務局職員  横山和昭議会事務局議事調査係長 

５．説 明 員  なし 

６．委員外議員  なし 

７．傍 聴 者  なし 

８．会議に付した事件 

   １ 意見書について 

   ２ 請願第１号「消費税インボイス制度の実施中止を求める」との意見書の提出を求める請願 

   ３ その他 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午後４時15分   開  議    

 

○桂藤和夫委員長   ただいまから企画建設常任委員会を開会いたします。傍聴、録音、録画を許可いた

します。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 意見書について 

○桂藤和夫委員長   先週24日に、水田活用の直接支払い交付金見直しに関する意見書案をお示ししまし

たが、そのときもいろんな御意見がございましたので副委員長と相談をして修正をしております。特

に、記の２番を修正しておりますので御一読いただきまして、何かありましたら御意見を賜りたいと

思います。副委員長。 

○吉川遂也副委員長   前回の委員会の中で若干わかりにくい部分があったので、簡便に説明します。急

激な素飼料高騰の影響を軽減するために、多年生牧草への助成については収穫だけの年は１万円の項

目を撤廃し、播種の有無にかかわらず10アール当たり３万5,000円の助成を継続することを要望事項

としてあげました。 

○桂藤和夫委員長   何か御意見がございますか。委員長として、最終日に意見書を提案したいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

２ 請願第１号「消費税インボイス制度の実施中止を求める」との意見書の提出を求める請願 

○桂藤和夫委員長   ２項目め、請願第１号、民主商工会の松浦久夫会長から提出されております、「消費

税インボイス制度の実施中止を求める」との意見書の提出を求める請願につきまして、議論をいただ

きたいと思います。この件は、６月10日の委員会で継続調査ということで御理解をいただいて進んで

いる状況でございますけれども、先般、堀井委員から御意見をいただきました。このことについて御

意見を賜り、集約をしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。何か御意見がありますか。   
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御意見がないようでしたら継続調査にさせていただきます。いろんな意見を聞きたいという声もあり

ますので、早急に結論を出すのではなく議論を深めてから結論を出そうと思いますが、よろしいでし

ょうか。それでは閉会中の継続審査とさせていただきます。 

 

３ その他 

○桂藤和夫委員長   10月の全共への視察の件でございますけれども、日程等を農業振興課からいただき

ましたのでお配りしております。10月７日から８日の視察にしたいと思いますが、御異議がなければ

事務局で調整をしていただこうと思います。７日に行って８日に帰ってくる。９日がもう等級の決定

となるので、７日のできれば昼ぐらいまでに鹿児島に着いて、午後から霧島市のメイン会場へ移動し

て視察をして鹿児島市内の宿泊になると思います。２日目もできればお昼ぐらいまで視察に行って帰

ってくるというスケジュールで組みたいと思いますけれども、いかがでしょうか。これ以外にどこか

行きたいところがあれば、２泊３日になりますが。政野委員。 

○政野太委員   決めていただければいいと思います。 

○桂藤和夫委員長   ７日出発８日帰着で決定します。事務局と相談し日程が決まり次第、皆様に御報

告いたします。ほかに何かありますでしょうか。ないようでしたら、以上で企画建設常任委員会を

散会いたします。ありがとうございました。 

 

午後４時21分   散  会    

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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庄原市議会委員会条例第30条の規定によりここに署名する。 
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